

RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DEL DOMINGO

Entrada de la Iglesia al Cielo

LUCAS 14 ¿POR QUÉ NOS ORDENÓ EL SEÑOR TOMAR NUESTRA CRUZ Y SEGUIRLO?

PROFETA DR. OWUOR

9 de abril de 2021

INTRODUCCIÓN:

Este es un tiempo muy poderoso, parece que va haber una muy grande visitación que va a ocurrir muy pronto. Parece que el momento de la realidad se está ahora acercando; el verdadero momento con la realidad cuando sabremos sobre, quién era verdaderamente nacido de nuevo y quién no lo era. Hay un tiempo muy interesante enfrente de nosotros, y recuerda que cada palabra que he dicho se ha cumplido exactamente, la precisión, incluso la coronavirus, cuando yo di la Profecía, muchos se preguntaron por qué ahora, porque durante la dispensación la Gracia. El Señor solamente tomó las palabras de sus Siervos al pie de la letra. Está muy pesado el juicio sobre las Naciones de la Tierra, y el Señor está clamando a toda la tierra que escuchen a sus Siervos y que se arrepientan, entonces verán el Reino de la Gloria y entonces verán la salvación del Señor, verán la salvación de Yahweh.

Hemos estado mirando el libro de Lucas 14, se ha convertido en un tal tesoro, tanto hemos podido coordinar de esta Escritura, tesoros han salido de aquí instruyendo a la iglesia de ¿Cómo prepararse para el Reino de Dios?

Lucas 14: 25 -35 RVR

Escritura Principal

Grandes **multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo:** Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? No sea que después que haya

puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar. ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil? Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz. Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo. Buena es la sal; más si la sal se hiciere insípida, ¿con qué se sazonará? Ni para la tierra ni para el muladar es útil; la arrojan fuera. El que tiene oídos para oír, oiga.

El Señor define a su propia Iglesia que yo vi adorando ante el Trono de Yahweh en el Cielo. Y puedo compartir un poco de esa visión. Es una visión de dos partes. Cuando yo estaba viajando a Venezuela yo me dormí en el piso del aeropuerto Oliver Tomball y ahí el Señor me arrebató y me trajo al frente de su Trono dentro del Cielo, y yo vi los Sellos del Sagrado Rollo de Dios dentro del Cielo, cuando el Cordero de Dios abrió los Sellos. Aquí fue donde él vio el rompimiento del Jinete del Cuarto sello, y tengo una interacción con el jinete, fue lanzado este Jinete, Egipto a Grecia y después por toda la Tierra. Yo vi esto mientras todavía estaba dentro de Reino de los Cielos, por eso fue que cuando miré hacia la izquierda vi por primera vez a la Iglesia dentro del Cielo. Y yo he descrito la Vestimenta que ellos tenían, que es el mensaje con el cual el Señor me envía, ese Lino muy glorioso, súper radiante limpio y resplandeciente.

La vestimenta que ves en:

Apocalipsis 19:7-8[RVR] Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y **su esposa se ha preparado**. Y a ella se le ha **concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente**; porque el lino fino es las acciones justas de los santos. Y el ángel me dijo: Escribe: **Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero**. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.

Pero ese proceso de ella alistarse está revelado en el versículo 8.

Esta va a ser la escritura principal y nos vamos a enfocar cuando terminemos con Lucas 14. Saben que el Señor me ha mostrado el Rapto de la Iglesia muchas veces. Ese va a ser un tema muy central, sobre el Rapto de la Iglesia, vamos a estar cubriendo eso no sé Por cuánto tiempo.

Pero el Señor en la manera que él se comunica me mostró ese carro antiguo hace 2 días me dio esa visión donde tengo cartas y las estoy llevando a los altares de Arrepentimiento y Santidad. Carta de invitación a la celebración, y yo sabía que esa celebración era en el cielo. Un vehículo antiguo pero nuevo, el diseño es un diseño antiguo y le llevaba esas cartas sólo las iglesias de Arrepentimiento y Santidad. La Biblia nos dice aquí en el libro de Job.

Job 11:7[RVR] ¿Descubrirás tú los secretos de Dios? ¿Llegarás tú a la perfección del Todopoderoso?

Por eso es que Él me dio carta sólo para la iglesia del Ministerio de Arrepentimiento y Santidad que se han sometido a obedecer a Dios. **Sólo el Señor sabe quién puede descubrir los secretos o misterios de Yahveh**; NADIE. Sólo él sabe porque yo tenía cartas sólo para el Ministerio Arrepentimiento y Santidad. ¿Acaso puedes entender los misterios de Dios?

Salmos 145:3[RVR] Grande es Jehová, y digno de suprema alabanza; Y su grandeza es inescrutable.

¿Quién sabe porque está nube ha llegado hasta sus Siervos? ¿quién sabe por qué los lisiados caminan por un decreto de los de los siervos de Dios?

Isaías 55:8-9[RVR] Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.

Sólo el Señor sabe por qué; En otras palabras, el hombre mortal no puede entender, no puede investigar sus caminos, porque él es el Señor Soberano. Él no necesita pedirle permiso a nadie sobre lo que va hacer.

El libro de Lucas, los lleve a la visión en el Cielo, yo he hablado por todos lados sobre esta vestimenta, que brillan como Flash de cámara, moviéndose en unísono a la misma dirección, con sus manos levantadas al Señor, asombroso.

Lucas 14:25-27 [RVR] Grandes multitudes iban con él; y **volviéndose**, les dijo: **Si alguno** viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. **Y el que** no lleva su cruz y viene en POS de mí, no puede ser mi discípulo.

Eso fue un acto de gracia, cuando él se volvió a ellos. Porque los pudo dejar así, que yo pensara que estaba siguiéndole, pero realmente no le estaban siguiendo y él volviéndose le dijo, en ese acto de misericordia, el señor le está presentando el Evangelio de la Cruz a esta generación. Puede ver que él claramente se está dirigiendo también a esta generación, vemos

que Jesús sus palabras están en rojo. Una advertencia hacia la familia, que la familia puede bloquear tu entrada al Reino de Dios.

Lucas 14:15-20[RVR] Oyendo esto uno de los que estaban sentados con él a la mesa, le dijo: **Bienaventurado el que coma pan en el reino de Dios.** Entonces Jesús le dijo: Un hombre hizo una gran cena, y convidó a muchos. **Y a la hora de la cena envió a su siervo a decir a los convidados: Venid, que ya todo está preparado.** Y todos a una comenzaron a excusarse. El primero dijo: He comprado una hacienda, y necesito ir a verla; te ruego que me excuses. Otro dijo: He comprado cinco yuntas de bueyes, y voy a probarlos; te ruego que me excuses. Y otro dijo: Acabo de casarme, y por tanto no puedo ir.

Puedes ver a esta generación ahí mismo que cuando el Señor envía sus Siervos para decir vengan, ya la cena está lista, las bodas del Cordero, yo he visto al Mesías venir, he visto a la iglesia adorando dentro del Cielo, he visto las Escaleras, esa invitación, esas cartas que yo les estaba dando a toda la Iglesia de Arrepentimiento y Santidad, el momento la realidad está cerca, esa carta que yo estaba repartiendo, carta de invitación por todo lado, él está hablando a lo que les respondieron a esa invitación.

Entiendes ahora en el contexto en que Jesús estaba advirtiéndote en el versículo 25 sobre la familia. En el contexto que le estaba hablando, cómo la familia puede bloquear tu camino hacia el Reino de Dios, y por eso estaba advirtiéndote porque había hablado sobre eso.

Marcos 8:34-38[RVR] llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: **Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.** Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí y del evangelio, la salvará. Porque **¿qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma?** Porque el que se avergonzare de mí y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzará también de él, cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles.

Nuevamente está aquí, mencionando la cruz atesorando. El Señor enfatizando sobre la Cruz. Aquí menciona muchas cosas. Está hablando de apartarse de los bienes, de la riqueza en el libro de Lucas 14 si regresamos allí, da **las condiciones para entrar al cielo.** Si alguien quiere **ser nacido de nuevo tiene que desconectarse de su familia.** Es asombroso bendecido pueblo, porque él que te está diciendo que te tienes que desconectar de tu familia, cuando el mandamiento dice "Honra a tu Padre y a tu Madre", lo que está diciendo es que él tiene que ser primero antes que tu familia. **Porque dice Ama al Señor con todo tu corazón con toda tu mente, con toda tu fuerza y después dice Ama a tu prójimo como, así como te amas**

a ti mismo. Vemos que hay una diferencia de cómo amas al Señor y como amas a la humanidad, el SEÑOR es un Dios celoso.

Mateo 6:24[RVR] Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. **No podéis servir a Dios y a las riquezas.**

Entonces puedes ver al Dios celoso de Israel y sabe que no había esperanza antes de que llegara para morir en la Cruz; Por lo tanto, Dios el Padre no entiende por qué no lo haces número uno en tu vida, Cuando antes no tenías esperanza y su Hijo a llegado a morir por ti.

Mateo 6:33[RVR] Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Él está diciendo, que el Reino de Dios tiene que ser primero. **¿Por qué tiene que ser primero en tu vida?**

Colosenses 1:18-19[RVR] y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que EN TODO TENGA LA PREEMINENCIA; por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud,

Él es la imagen de Dios. Entonces, Dios no puede permitir que le des segunda posición, porque él es la preeminencia.

Y Si regresa Lucas 14, qué es nuestra Escritura de referencia, puede ver **las condiciones**, aun si tiene familia nacida de Nuevo.

1. Jesús Tiene que ser primero.
2. Quiere que des tu vida por él, Él murió por ti.
3. Ser nacido de nuevo y entrar al cielo

Entonces, él presenta el costo de la Salvación, mejor es estar preparado para construir que quedar avergonzado y no puede completarlo.

Lucas 14:33-35[RVR] Así, pues, cualquiera de vosotros que **no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo.** Buena es la sal; más **si la sal se hiciera insípida, ¿con**

qué se sazonará? Ni para la tierra ni para el muladar es útil; **la arrojan fuera.** El que tiene oídos para oír, oiga.

Estás viendo que en la salvación cristiana no puede haber apostasía. Es tan asombroso que el Señor estaba definiendo a la Iglesia que entra el cielo y también estaba advirtiendo contra la apostasía. **El Señor aquí da declaraciones finales para advertir. Está diciendo que cuando tú te conviertes la sal del mundo no te caigas,** porque si caes entonces vas a ser echado afuera no sirves para nada.

Mateo 7:21[RVR] No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino **el que hace la voluntad de mi Padre** que está en los cielos.

Estas son las palabras de Jesús. ¿Por qué es que el Señor está enfatizando la necesidad de tomar tu cruz y seguirle? ¿Por qué es que él coloca la cruz en el centro?

Mateo 5:13-16[RVR] Vosotros sois la sal de la tierra; **pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada?** No sirve más para nada, **sino para ser echada fuera y hollada por los hombres.** Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbrá a todos los que están en casa. Así alumbrad vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

La pregunta es sobre la sal. Viendo su sabor el Señor sabía que había un peligro de perder la sal, siempre hay un peligro de perder el sabor, su sazón, por los ataques del diablo. El Señor estaba diciendo claramente que la manera para que tú pudieras evitar esto, ser protegido de este tipo de caída, **es cuando tú tomas tu cruz y crucificas tu carne.** Por eso es que el Señor insistió en que cada persona que quiere entrar a Reino del Cielo, va a ser importante que tomes tu cruz y le sigas, porque él sabía que podrías caer como la iglesia que ves hoy, la salinidad en tu vida, de poder cambiar tu vida. Y el Señor sabía que había peligro de perder esa salinidad. **Él está advirtiendo sobre la importancia de cargar tu cruz y seguirle y la importancia de esto es porque puedes perder su salvación.**

Déjame probarte que es posible perder tu salvación si no la cuidas, si no toma tu cruz y clavas tu carne allí. Yo quiero comprobar que ellos (los pastores) están engañando a la gente, y están llevando a la gente al infierno. Ellos necesitan arrepentir. Yo te quiero comprobar que está mintiendo. Ellos dicen que si nace de nuevo ya eso es lo único que necesitas, regresa a tu

vida, relájate ya has entrado al cielo. Pero yo quiero decirte que el señor dice otra cosa; Sino él nunca hubiera dicho lleva a cabo tu salvación con temor y temblor.

Hebreos 6:4-8[RVR] Porque **es imposible** que los que una vez **fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento**, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales es labrada, recibe bendición de Dios; pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser quemado.

➤ Te fijas a quién le diría esta palabra. Puedes ver el currículum de las personas que él está hablando. Puedes ver el carácter de ellos, a las personas a quién él se dirige. **Sólo la iglesia ha sido iluminada. En otras palabras, se dirige aquellos donde han recibido luz.**

1. Fueron iluminados
2. Han gustado del don celestial.
3. Han sido partícipes del espíritu Santo.
4. Gustaron del don celestial.

Cuando ves esto significa que han trabajado juntos con el Espíritu Santo como amigos.

Ves a quién se dirige él, y les dice **que es imposible**, que los que una vez fueron iluminados, y gustaron del don celestial, ellos han probado, han visto que Dios es bueno, y también dice que han cooperado con él, con el Espíritu Santo, han sido socios, han trabajado con él. En otras palabras, han podido ver que la palabra de Dios es inspirada por Dios, y que tiene un efecto purificador, santificador. También han gustado de los Poderes del siglo venidero, incluso que han visto los poderes del siglo venidero, han visto los lisiados caminando, a los ciegos viendo, a la nube de Dios bajando, han visto la lluvia. Está hablando de la iglesia que tiene tales credenciales tal currículum.

Está hablando de la gente que han sido partícipes, han sido testigos de esa cantidad de poder. Estas son calificaciones serias y él se dirige a ellos y les dice que es imposible. Ellos han visto a los lisiados siendo levantados. **Si ellos caen en la apostasía dice que es imposible, cuando cae de la nube de Dios, es imposible regresar al arrepentimiento.** Y él dice: mis misterios, ¿quién los puede entender?, ¿quién puede entender los misterios de Dios? Desde que el Nuevo Testamento ha sido escrito, él habla de una generación que ha visto los poderes, han visto a Yahweh llegando. Una generación que después de un decreto cae la lepra, una generación que ha visto una mujer muerta, Mamá Rosa; después de tan sólo un decreto resucita. Está hablando de serias calificaciones espirituales. Estos son cristianos serios de los cuales están hablando, pastores, personas en el púlpito, a los que él se está dirigiendo, porque no todos los cristianos han pasado por esto; de una jerarquía más alta en la iglesia. Dice que

esas personas fueron iluminados. Dice que es imposible. El Señor está dando el veredicto, qué **es imposible que ellos sean otra vez renovados para arrepentimiento**. Judas Iscariote vio todo esto, se sentó bajo los oráculos, las enseñanzas, vio los milagros y después cayó, dice que el que hace eso, la iglesia que hace eso es como Judas iscariote.

Bendecido pueblo ha podido entender ahora. **Estas son serias advertencias a la iglesia**. Te debe causar que te prepares con Temor. Este tipo de cristianismo y estás disfrutando el Poder del Espíritu Santo, está ahí y después caes. Por eso dice el Señor que el que no toma su cruz y me sigue no entra. **Esa es la razón por la cual tiene que tomar tu cruz original y clavar tu carne**. Ese es el peligro que acabamos de leer. Dice que hay muchos en la iglesia de hoy que andan con Jesús pero que no cargan su cruz.

Ahora veamos la condición de la iglesia de hoy

Hebreos 10:27-31[RVR] Porque **si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados**, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios. El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. **¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo!**

- Porque la sangre de Cristo es el último sacrificio. Literalmente te conviertes en un enemigo de Dios, porque eras nacido de nuevo y después caes, te vas de la iglesia, te fuiste con un hombre, entraste al pecado sexual. Dice que, si no te juzga ahora, eso no quiere decir que no te va a juzgar, llegará un día. Dice que es una horrenda expectación de juicio, te conviertes en enemigo de Dios. Está diciendo que si hay pastores que se levantan y roban a la iglesia no quiere decir que el Señor no va a juzgar; el Señor es muy serio.

Una advertencia muy seria sobre la apostasía. Esta es una seria advertencia, del gran abuso de la Gracia que ves en la iglesia hoy.

1 Samuel 2:29[RVR] ¿Por qué habéis hollado mis sacrificios y mis ofrendas, que yo mandé ofrecer en el tabernáculo; y **has honrado a tus hijos más que a mí**, ¿engordándoos de lo principal de todas las ofrendas de mi pueblo Israel?

- Porque honran a sus hijos más que a mí. Otro peligro de la familia. Aquí dice que tu familia te puede llevar a pecar. A veces te pueden decir que mientas, Te pueden detener de ir a la iglesia, también te pueden llevar a participar en un pecado corporal. Decidimos pararnos por el Temor de Dios, la Santidad, la reverencia, la sabiduría, el

arrepentimiento, y la rectitud con Dios. Que nosotros debemos estar enfocados en el Reino de la Gloria. Y vemos lo que le ocurrió a Eli, Dios juzga el pecado, lo mató juntamente con sus hijos.

Judas 1:5-6[RVR] Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de Egipto, después **destruyó a los que no creyeron. Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada,** los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día;

- Ten cuidado, se Fiel después de recibir a Jesús, sigue al Señor, porque **está diciendo, que cuando eres nacido de nuevo puedes caer al fuego del infierno y Dios te puede juzgar severamente.**
- Está diciendo que los ángeles que lo adoraron de manera gloriosa por muchos años, estaban en presencia de él todo el tiempo, adorándole. Pero cuando ellos cayeron, entonces Dios juzgó. Ahora dice que están guardados bajo prisión para el juicio del gran día.
- Si el Señor Dios, cuando lo ángeles que lo adoraban de eternidad a eternidad, no les dio una segunda oportunidad, no les envió un Mesías para salvarlo, cuánto más el hombre mortal, a quién él les envió un Mesías, ¿Por qué entonces ustedes no toman la cruz y siguen a Jesús? Habiendo recibido más oportunidad que esos ángeles, ustedes mortales que son barro, Dios no puede entender porque no tomas a Jesús, y ser fiel, Toma tu cruz a diario. Dios no puede entender, Por qué habiéndole dado la oportunidad al barro, enviando a su hijo Jesucristo a morir, no entiende porque lo hace, ¿cómo es que el barro que ni siquiera han adorado a Jesús gloriosamente, la mayoría son chantajistas, están tratando siempre de adorar ídolos, si él no envió un Mesías a redimir a los ángeles, pero si a humanos, el Mesías no entiende, Por qué no puedes tomar tu cruz a diario ser fiel, crucificar tu carne, seguirle. Él no puede entender, por qué no puedes obedecer, no puedo entender por qué que cuando la Nube llega no corres hacia a allí y dices yo tengo que adorar a Jehová. **Él no entiende Por qué si él baja todo camino del cielo ayudarte a terminar tu última fase de tu viaje, tu camino al cielo, no entiende Por qué no corriste a verlo cuando él bajo.**

2 Pedro 2:4-10[RVR] Porque si Dios **no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones de oscuridad,** para ser reservados al juicio; y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos; y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los

que habían de vivir impíamente, y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos), sabe **el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio**; y mayormente a aquellos que, siguiendo la carne, andan en concupiscencia e inmundicia, y **desprecian el señorío. Atrevidos y contumaces, no temen decir mal de las potestades superiores,**

El Señor está diciendo que necesitas cargar tu cruz. Está diciendo que cuando crucificas la carne, sigues a Dios, vas a ser fiel a Dios, vas a caminar en el temor de Dios, **entonces vas a disfrutar la Gracia que ha sido extendida a la humanidad**; que vas a atesorarlo, porque vas a estar consciente que Dios no se lo extendió a los ángeles caídos.

Bendecido pueblo, entiendes Por qué él dice que tienes que cargar tu cruz.

Deuteronomio 29:18-20[RVR] No sea que haya entre vosotros varón o mujer, o familia o tribu, **cuyo corazón se aparte hoy de Jehová nuestro Dios, para ir a servir a los dioses de esas naciones**; no sea que haya en medio de vosotros raíz que produzca hiel y ajeno, y suceda que, al oír las palabras de esta maldición, él se bendiga en su corazón, diciendo: Tendré paz, aunque ande en la dureza de mi corazón, a fin de que con la embriaguez quite la sed. No querrá Jehová perdonarlo, sino que entonces humeará la ira de Jehová y su celo sobre el tal hombre, y se asentará sobre él toda maldición escrita en este libro, y Jehová borraré su nombre de debajo del cielo;

Estas personas que se caen de la verdad, mira la advertencia. La iglesia de hoy se ha caído de la Fe verdadera, por eso es que no quieren la Santidad en su salvación. Puede ver cómo el Señor trata la apostasía; él toma la apostasía seriamente, que él sabe que la intención del diablo es llevarte al infierno. Por eso es que Dios juzga el pecado. Por eso Jesús dice que el que no carga su cruz y me sigue no puede ver el reino de Dios. Dios demanda el temor de Dios. Cuando trajo la Gracia, no quiso decir que era una licencia para que peques. Dios todavía merece Reverencia y Temor, él demanda que le temamos a él, que le honremos. El Señor Dios, él es muy trascendente, alto, él demanda Honor de ti, por eso el Temor de Dios es muy clave.

Efesios 1: 3 -6[RVR] Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el

puro afecto de su voluntad, para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado.

Mira la elección aquí. Es muy poderoso, dice que, en él tenemos la redención, por medio de la Sangre, para el perdón de los pecados. Sin embargo, cuando vamos a Juan ves una invitación universal al reino del cielo.

Juan 3:16[RVR] Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna.

Ahora bajemos al **versículo 36** El que **cree en el Hijo tiene vida eterna**; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.

Mientras que antes estaba hablando de una elección, algunos escogidos, pero aquí habla del que cree en el Hijo, tiene vida eterna, está dando una invitación universal. Es asombroso porque ves que muchos fueron llamados.

Mateo 25:13[RVR] Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir.

Mateo 22:14[RVR] Porque muchos son llamados, y pocos escogidos.

Hageo 1:5-7[RVR] Pues así ha dicho Jehová de los ejércitos: **Meditad bien sobre vuestros caminos**. Sembráis mucho, y recogéis poco; coméis, y no os saciáis; bebéis, y no quedáis satisfechos; os vestís, y no os calentáis; y el que trabaja a jornal recibe su jornal en saco roto. Así ha dicho Jehová de los ejércitos: Meditad sobre vuestros caminos.

Que, si tú te vuelves a él y le sigues fielmente el Reino de la Gloria es tuyo. Recuerda que lo único que le importa al Señor es el honor y el temor de Dios.

ORACIÓN DE SALVACIÓN

Poderoso Señor Jesús, yo te recibo esta noche en mi corazón, como mi Señor y mi Salvador y yo te pido mi Señor Jesús, que me transformes totalmente, y que pongas un tesoro en mi corazón, que yo atesore la cruz de Jesús, que yo cargué mi propia cruz y te siga mi Señor Jesús, que yo puedas ser preservado de la apostasía en Cristo Jesús. Poderoso Señor Jesús, llena mi corazón con el Espíritu Santo y establece tu Palabra en mi corazón y dame Poder, de ser testigo de Jesús a este mundo que perece, de poder ser fructífero en este mundo que perece. En el poderoso nombre de Jesús, esta noche yo soy Nacido de nuevo; aleluya.



<https://youtu.be/6evbxYCYw98> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>